



Ernesto Sánchez del IES Azorín gana por segundo año la Olimpiada de Lengua Española

24/05/2017



Un alumno de 2º de Bachillerato en el IES Azorín de Petrer, **Ernesto Sánchez Hernández, ha sido el ganador de la sexta Olimpiada de Lengua Española, convocada por la Universidad de Alicante.** Repite victoria por segundo año consecutivo y es el primer participante que consigue revalidar su triunfo de forma sucesiva.

Cabe resaltar que la edición de este año ha contado con

una **participación numerosa que ha superado todas las expectativas** y ha alcanzado el número de 168 estudiantes de Bachillerato de la provincia. Además del conocimiento normativo de la lengua, **es necesario un importante bagaje cultural y lector para superar las dificultades de las pruebas planteadas** y esa es una de las características en la que Ernesto muestra un especial dominio.